

Projet
socio-éducatif



RollerFootball®

Eun-Move
RESPECT
Le RollerFootball
C'est
TOP !!



Le RESPECT autrement



Le RollerFootball, c'est pas du foot sur des rollers !!!

A l'occasion de la
1^{ère} Rencontre nationale RollerFootball®-*le Respect autrement*, le
11 avril 2008 à Béthoncourt (25200), l'Association F.F.R.F.B
a vécu un partenariat riche de sens avec la BPDJ du Doubs.

Cette manifestation, forte des échanges positifs qu'elle a générés, a mis en évidence
l'existence de valeurs communes. Parmi celles-ci, **le RESPECT** se positionne comme la
valeur essentielle tant sa traduction peut prendre appui sur divers supports :

- Respect des règles (droits et devoirs)
- Respect des autres (dans l'attitude et le langage)
- Respect de l'environnement (propreté de l'espace de jeu, de l'équipement)
- Etc...

Merci à toute l'équipe BPDJ pour sa participation et son implication active.